
EMENTA:  REQUER  APOIO  E  SUPORTE  A  COMPETIÇÃO

DESPORTIVA  DE  BOXE  MASTER  A  SER

REALIZADA  EM  NOSSA  CIDADE,  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Sergio dos Santos é um tradicional e conhecido atleta da modalidade esportiva

do Boxe, de nossa cidade, hoje na categoria Masters, e que tem programado um embate

esportivo da modalidade e categoria, com o atleta argentino Cristian Gomez, no dia 27 de

maio de 2022,  (vide material  de divulgação anexo),  provavelmente em espaço cedido

pela Sociedade Recreativa e de Esportes, conforme negociações que vem ocorrendo.

Neste  sentido,  e  acompanhando  a  organização  do  evento,  este  Vereador

constatou demanda de recepção e transporte do Aeroporto Internacional de Cumbica, em

Guarulhos, SP, até nossa cidade, para a participação no evento, e retorno àquele local

para embarque de retorno, do atleta argentino supracitado.

Posto isto, e para subsidiar apoio e suporte devido por nossa cidade a seus

atletas, requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Há a possibilidade do Município, garantir ao evento em questão, por meio

de veículo do Município, da recepção e transporte do atleta internacional

argentino  de  boxe  masters  desafiado  CRISTIAN  GOMEZ  e  quem  o

acompanhar,  em data a ser agendada próxima à da programada para o

evento, da cidade de Guarulhos, SP (Aeroporto Internacional de Cumbica)

até nossa cidade, e após o evento, o transporte dos mesmos em retorno de

nossa cidade até aquela cidade e Aeroporto igualmente?

2. Em caso positivo,  a quem a organização do evento  deve procurar  para

viabilizar tal demanda com apoio e suporte Municipal?
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3. Em caso negativo, qual a razão pela qual o apoio e suporte demandado,

necessário e justo a prestigiar ações e atletas de nossa cidade?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 29 de abril de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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